

Biographical note: Lise Pichette

Lise Pichette was appointed Senior Representative (Economics) at the Bank of Canada's Quebec Regional Office in November 2014. In this capacity, she directs research and analysis on economic and sectoral developments in the region, including overseeing the Bank's *Business Outlook Survey* in Quebec. Mrs. Pichette also plays a major role in the office's activities by communicating the Bank's messages to various external audiences and promoting an exchange of views on the economy and monetary policy.

Mrs. Pichette joined the Bank in 1997 as an economist in the Research Department (now Canadian Economic Analysis). In 2005, she was appointed Principal Researcher in the Regional Analysis Division at the Quebec Regional Office, a position she held until being named Senior Representative.

Born in Montréal, Quebec, Mrs. Pichette holds a master's degree in economics from Université du Québec à Montréal (UQAM).

January 2015



BANQUE DU CANADA
BANK OF CANADA

Notice biographique : Lise Pichette

Lise Pichette a été nommée, en novembre 2014, représentante principale (Analyse économique) au Bureau régional de la Banque du Canada pour le Québec. À ce titre, elle dirige les travaux de recherche et d'analyse sur l'évolution économique et sectorielle de la région, en supervisant notamment l'enquête de la Banque sur les perspectives des entreprises dans la province. Elle joue en outre un rôle de premier plan dans les activités du Bureau en communiquant les messages de la Banque à divers publics externes et en favorisant l'échange de points de vue sur l'économie et la politique monétaire.

M^{me} Pichette s'est jointe à la Banque en 1997 à titre d'économiste au département des Recherches (aujourd'hui le département des Analyses de l'économie canadienne). En 2005, elle a été nommée chercheuse principale à la Section de l'analyse régionale, au Bureau régional du Québec, poste qu'elle a occupé jusqu'à sa nomination comme représentante principale.

Née à Montréal, au Québec, M^{me} Pichette est titulaire d'une maîtrise en sciences économiques de l'Université du Québec à Montréal (UQAM).

Janvier 2015